

Communiqué de presse Debout la France : coup de projecteur sur les Hautes-Pyrénées

Comme vous avez pu le noter grâce aux communiqués départementaux régulièrement envoyés par les équipes locales de Debout la France, les 184 colistiers de la liste "Debout la France avec Nicolas Dupont-Aignan" sont sur le terrain dans les 13 départements de la future grande région.

Nous avons souhaité mettre aujourd'hui un coup de projecteur sur l'équipe des Hautes-Pyrénées. 9 candidats dont la tête de liste Patrick Saffores, pilote de ligne, responsable de la base d'une compagnie aérienne à Toulouse et ancien pilote de chasse de la patrouille de France. Patrick Saffores est également un élu local, conseiller municipal à Bartrès, près de Lourdes (la ville où il est né).

Patrick Saffores et ses 8 colistiers des Hautes-Pyrénées étaient sur les marchés du département cette semaine. (Ci-dessous à Bagnères-de-Bigorre)



Les autres candidats, tous bigourdans et pyrénéens, sont les suivants :

Claire Pacreu. Retraitée de la fonction publique, très active sur le terrain. Lanceuse d'alerte. Elle est notamment engagée contre l'UTV 65, en faveur de la défense du Haras de Tarbes, du petit commerce en centre-ville et pour le déménagement de la caserne Charraz au quartier Foix-Lescun. Elle fait partie des citoyens tarbais qui se sont très tôt inquiétés de ce qui allait devenir le scandale MG CALL.

Jean-Paul Gonzales. Chef d'entreprise, président d'un Poney-Club.

Marie Bataille. Retraitée de la fonction publique, très active. Bien connue de nombreux tarbais en raison notamment de son engagement associatif (citoyenneté, parents d'élèves et musique).

Rémi Parent. Ingénieur chimiste, expert des questions environnementales, de la sécurité industrielle et de la prévention des accidents majeurs. Rémi Parent a notamment monté, défendu et obtenu les autorisations d'exploiter les trois ensembles de lancement européens Ariane V, Soyouz et Vega (en Guyane). Il est aujourd'hui chef d'entreprise et Officier Sapeur-Pompier volontaire dans les Hautes-Pyrénées.

Anne-Marie Duffau. Aureilhanaise, elle est employée du secteur de l'hôtellerie à Lourdes. Elle est issue du monde agricole.

Pierre Laffonta. Jeune retraité, Pierre Laffonta a exercé diverses fonctions de cadre administratif et commercial au cours de sa carrière professionnelle en milieu de PME du secteur industriel. Il est en charge des questions de communication au sein de la fédération Debut la France 65 ;

Myriam Castelli. Agée de 23 ans, Myriam Castelli est employée d'animation. Elle est notamment passionnée d'équitation.

Joël Lempereur. Cadre dans l'industrie aéronautique, Joël Lempereur exerce depuis plus de 30 ans des responsabilités dans l'industrie de la région.